

# REPORTER

## Bersihkan Masjid, Koramil 17/Adimulyo Gandeng Pemdes Dan Warga

Nurfaizin - [KEBUMEN.REPORTER.CO.ID](http://KEBUMEN.REPORTER.CO.ID)

Sep 18, 2022 - 09:58



*Bersihkan Masjid, Koramil 17/Adimulyo Gandeng Pemdes Dan Warga*

KEBUMEN - Danramil 17/Adimulyo Kapten Inf Catur Teguh Widodo bersama beberapa anggota, Pemdes dan warga bersatu menggelar kegiatan karya bakti pembersihan Masjid Al Islah di Desa Tepakyang, Kecamatan Adimulyo, Kabupaten Kebumen. Minggu, (18/09/2022).

Selain untuk menjaga kebersihan Masjid, kegiatan ini sebagai sarana memupuk kebersamaan antara Koramil, Pemdes dan warga setempat. Sasaran pembersihan kali ini diawali mulai dari menyapu luar dan dalam masjid, memungut sampah di halaman masjid, membersihkan kaca masjid, membersihkan debu dan sarang laba-laba di dalam ruangan masjid, membersihkan tempat wudlu dan pembenahan karpet. Kekompakan dan

semangat warga cukup antusias dengan menjunjung tinggi nilai kegotong royongan, hal ini sebagai aplikasi ikrar warga Kampung Pancasila yang belum lama ini Desa Tepakyang resmi dicanangkan menjadi Kampung Pancasila.

Kepala Desa Tepakyang Bpk Arbani saat ditemui media mengatakan, "Kita menggalakkan dan mengajak warga masyarakat untuk menjaga kebersihan lingkungan sekitar dan juga tempat ibadah misalnya masjid. Kehadiran personel Koramil bisa sebagai motivator untuk mengajak dan mendorong warga agar selalu melakukan kegiatan-kegiatan yang positif, salah satunya dengan pembersihan Masjid Al Islah ini. Karya Bakti lainnya tentu akan kita gelar dengan sasaran yang berbeda dan itu akan kami jadwalkan kedepan. Selain kegiatan yang bersifat fisik seperti saat ini, kami juga akan merencanakan kegiatan non fisik seperti penyuluhan bela negara dan wawasan kebangsaan kepada sejumlah warga dan karangtaruna, hal ini sebagai bekal mereka dalam membentengi warga kami dari pengaruh-pengaruh negatif sehingga rasa nasionalisme dan cinta tanah air warga Tepakyang semakin kuat." ucap Arbani.

Pemdes dan masyarakat Tepakyang melalui aplikasi Kampung Pancasila yang diwujudkan dengan kerja bakti Masjid AlIslah kali ini merupakan bentuk kegiatan yang tentunya ikut serta menciptakan situasi lingkungan yang kondusif. Kepala Desa Tepakyang Arbani juga menambahkan, bahwa kegiatan kerja bakti membersihkan masjid dan lingkungan desa akan dilaksanakan secara rutin yakni setiap Minggu.

Redaktur: Pendim 0709/Kebumen